

# **Faktor-Faktor Penyebab Golput Pada Pilkada Kota Pariaman**

**SKRIPSI**

*Diajukan Untuk Mencapai Gelar Sarjana Ilmu Politik pada Fakultas Ilmu Sosial  
dan Ilmu Politik Universitas Andalas*

*Oleh:*

**MUTIARA NUARY ANHAS**  
**1010832023**



**JURUSAN ILMU POLITIK**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**2017**

**PEMBIMBING 1 : Dr. Aidinil Zetra, MA**

**PEMBIMBING 2 : Andri Rusta, S.IP, MPP**

## **ABSTRAK**

**MUTIARA NUARY ANHAS, 1010832023, Skripsi dengan judul Faktor-Faktor Penyebab Golput Pada Pemilukada Kota Pariaman 2013. Pembimbing I Sadri, S.IP, M.Soc.Sc dan pembimbing II Andri Rusta , S.IP, M.PP, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang. Skripsi ini terdiri dari 103 halaman dengan 12 referensi buku, 5 skripsi/thesis/jurnal, 4 Undang-undang dan 3 artikel internet.**

Penelitian ini mencoba untuk mengetahui dan menganalisis FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB GOLPUT PADA PEMILUKADA KOTA PARIAMAN 2013. Peneliti sangat tertarik untuk melakukan penelitian ini, karena dalam pelaksanaan pemilukada dari masa ke masa masih banyak masyarakat yang tidak menggunakan hak pilihnya (golput) pada saat pemilihan dilaksanakan, padahal memilih pada saat Pemilukada merupakan hak dan kewajiban masyarakat sebagai warga negara. Dengan melihat keadaan ini, maka penelitian ini ingin mencoba meneliti faktor-faktor apa sajakah yang mempengaruhi munculnya Golput di Kota Pariaman pada Pemilukada tahun 2013.

Teori yang digunakan dalam menjelaskan permasalahan tersebut adalah Teori Perilaku Tidak Memilih, Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Golput. Adapun metodologi penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif deskriptif dengan sampel 100 orang masyarakat di Kota Pariaman. Faktor latarbelakang sosial-ekonomi seperti pendidikan, pekerjaan dan pengaruh keluarga sangat memberikan pengaruh kepada masyarakat di Kota Pariaman dalam hal tidak ikut serta memilih (golput) pada saat pemilihan umum kepala daerah. Hal inilah yang membuat masyarakat tidak ikut memilih (golput) pada saat pemilihan berlangsung.

**Kata Kunci : Perilaku Tidak Memilih, Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Golput**